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第１７７９回例会 会長挨拶 

会長 梅田欣一 

皆さん、こんにちは。 

先日の１１月２１日からの３連休で、妻と京都・奈良に行って参

りました。 

 京都では、大原三千院、大谷祖廟、八坂神社に行きました。 

奈良では、唐招提寺、大神神社（おおみわじんじゃ）に行きまし

た。 大原三千院では、紅葉がとても綺麗でした。大谷祖廟は、

親鸞が眠っているところです。 

 八坂神社は、須佐之男命（すさのおのみこと）を祭っている神

社で、茅の輪くぐりを体験しました。茅の輪くぐりは、「蘇民将来

子孫なり」と唱えながら、大きな綱で作った円の中を八の字を描

きながら３回くぐるもので、須佐之男命が、南海に行った際に蘇

民将来に厚遇を受けたことに感謝して、蘇民将来の子孫を疫病

から護るために行われるそうです。 

 唐招提寺は、妻の書道の先生から、鑑真和上像の写真集を貸

してもらったということで、わざわざそれを見るために行きました。

ただ、実際に見ることができるのは、レプリカであり、本物は国宝

であって滅多に見ることはできないそうです。 

 大神神社は、三輪山がご本尊で、大物主神（おおものぬしの

かみ）を祭っている神社です。大物主神は、大国主神（おおくに

ぬしのかみ）が国作りをした時に手伝った神様です。農業の神

様だけあって、私たちが行った時には、農作物の品評会が行わ

れておりました。 

 京都・奈良は、何度言っても飽きないですので、また行きたい

と思います。 

 本日の会長挨拶は、以上です。 
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■ 事務連絡 ■ 

＊ロータリー米山記念奨学会より 

 ハイライトよねやま２４８号 到着 

＊富士宮ロータリークラブ 

 例会場のパテオンが閉館となり、フォレストヒルズへと変更と 

なりました。 

 フォレストヒルズ 418-0034 富士宮市黒田 205-1 

 例会日は月曜から木曜に変更となりました。 

     

■ 例会変更 ■ 

  ＊ありません 

        

■ 週報到着 ■  

新富士ＲＣ・富士ＲＣ 

 
スマイル報告 

 

梅田欣一 ロータリー財団へ。 

梅田欣一 米山記念奨学会へ。 

安本 晋  ロータリー財団へ。 

安本 晋  米山記念奨学会へ。 

齋藤悦生 妻の誕生日祝い有難うございます。 

齋藤悦生 結婚記念日祝い有難うございます。 

菊地勝男 妻誕生日有難うございます。 

 
本日のゲスト・ビジター 

 
ゲスト・ビジターはありませんでした。 
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会長挨拶 幹事報告 



◆次回例会プログラム◆ クリスマス家族例会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次年度理事役員 

 

会  長 安本晋 

幹  事 齋藤悦生 

副会長 川口尚史 

副幹事 岩邉亜紀 

理  事 菊地勝男・濱田清明・梅田欣一 

会  計 梅田欣一 

クラブ研修リーダー 前田守 

 

会員増強退会防止委員会 委員長 濱田清明 

クラブ管理運営委員会 委員長 川口尚史 

奉仕プロジェクト委員会 委員長 梅田欣一 

クラブ広報委員会 委員長 前田守 

ロータリー財団委員会 委員長 菊地勝男 

会長半期報告 

会長 梅田欣一 

改めまして、皆さん、こんにちは。 

 上半期の報告ですが、とにかくコロナの影響で、ないないづく

しです。 

 ＰＥＴＳも、地区協議会も、中止になりました。 

 ７月１９日（日）に、ロータリー財団委員会委員長の菊地さんとと

もに、グランシップで開催された財団セミナーに出席しましたが、

コロナ禍であるにもかかわらず、密な状況にびっくりしました。 

 その後は、米山記念奨学セミナーも、会員増強セミナーも、す

べて中止になりました。 

 我がクラブの目玉の行事である柿田川合同清掃奉仕作業も、

グラウンドゴルフ大会も、ふれあい広場も、すべて中止となりまし

た。 

 ４０周年記念式典は、とりあえず延期となっております。 

 ＲＬＩは、９月２６日(土)にパートⅡをＺｏｏｍで開催されました。地

区の役員の方々がどれ程ロータリーが好きなのかを身に沁みて

感じました。 

 地区大会は、来年の５月に延期となったとのことですが、開催

できるかどうかはコロナの情勢次第だと思います。 

 下半期は、コロナも収まって、少しでも行事をやっていきたいと

思います。 

 宜しくお願い致します。 

幹事半期報告 

幹事 川口尚史 

ほとんどのイベントが無くなり半分が終わりました。何をしたと

言うことが無い半期報告となりました。 

コロナ禍でできることを探し、時代に合わせて色々な事を取り

入れ変えていかなければと反省し残り半分に繋げていきたいと

思います。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告  
      

会員数 
出席計算に 

用いた会員数 出席数 出席率 
今回迄の本年

度通算出席率 

８名 ８名 ６名 75.00% 80.46% 

 

 

 

 

 

 

出席： 菊地・梅田・川口・安本・齋藤 

 

欠席： 前田・濱田・岩邉 

 

ＭＵ：   

 

計５名 

 

計３名 

 

計０名 

クラブ協議会 

半期報告 

 
第７回 理事会報告 

 
①１月の例会プログラムについて（例会日は毎週水曜） 

 ０６日 1782 回 →例会変更 新年夜間例会 点鐘 18：30 

※理事会 17：30 

 １３日 1783 回 クラブ協議会（周年行事について） 

 ２０日 1784 回 クラブ協議会（周年行事について） 

 

②新年夜間例会について（1/6･水） 

  ・場所 茂よし 

  ・予算 一人８千円（スマイル６千円＋クラブ負担２千円） 

 

③奨学生の受け入れについて 

  ・内容を確認して、検討する。 

 

会員慶事 
 

  【本人誕生日】 

  ありません 

 

 

  【配偶者誕生日】 

菊地美佐子様 

 

 

  【結婚記念日】 

ありません 
               （齋藤会員は１１月の会員慶事） 


